

Umfassendes Info-Angebot für den Fahrradfahrer

Komponenten der Firma Humpert werten das Cockpit weiter auf / Erfolgreiche Messe in Taiwan

Wickede – Mit neuen und interessanten internationalen Kundenkontakten ist Wickedes Zweiradspezialist aus Taiwan zurückgekehrt. Die „ergotec“-Produkte rund um das E-Bike stehen verstärkt im Fokus und werden dem heimischen Traditionsunternehmen weiteres Wachstum für die kommenden Jahre bringen, heißt es von der Erlenstrasse nach der Teilnahme an der internationalen Fahrrad-Messe „Taipei Cycle Show“.

Im Fokus der „ergotec“ Produktpräsentation waren erneut die E-Bike Neuheiten gerückt. Im Mittelpunkt stand dabei das integrierte Cockpit Konzept Integra-BK, welches nach der Prototypen-Vorstellung auf der jüngsten „Eurobike“, nun erfolgreich für die Saison 2019 in Serie produziert wird. „Der Lenker-Vor-



Präsentierten in Taiwan Wickeder Produktentwicklungen: v.l. Willi Humpert (Geschäftsführender Gesellschafter), Einkaufsleiter Mathias Lehmann, Mr. Jacky Wang (Geschäftsführer Humpert Asia) und Prokurist Jens Stahlschmidt.

FOTOS: FIRMA HUMPERT



Handlungsbedarf erkannt und umgesetzt: Humpert widmet sich jetzt auch der ergonomischen Gestaltung der Pedale.

bau Integra-BK ermöglicht es, das Bosch-Kiox-Display form-schön zu integrieren und kann so bei E-Bikes mit entsprechenden Bosch-Antriebssystemen verbaut werden“, erläutert das heimische Unternehmen zu den Vorzügen der Neuentwicklung. Und für diejenigen, die noch mehr Technik haben wollen, bietet sich je nach Ausführung die Option, am Integra-BK zusätzlich verschiedene Fahrradkomponenten wie z.B. Scheinwerfer, Go-Pro, etc. zu adaptieren. Wenn zusätzlich noch der „ergotec“-Handyhalter montiert ist, um z.B. Navi-

gationsmöglichkeiten zu integrieren, bietet sich dem Zweiradfahrer ein umfassendes Angebot mit einer Fülle von Daten und Informationen für seine Tour.

Desweiteren standen die neuen ergonomischen „ergotec“-Pedale im Vordergrund der Produktschau. Sie sind auch besonders für den E-Bike Einsatz konzipiert, da sie neben einer ergonomischen Formgebung eine vergrößerte und zugleich rutschfeste Oberfläche aufweisen. „Hervorzuheben ist hier das neue „ergotec“-Pedal EP-Folding, welches zusätzlich eine Falt-

funktion für einen besseren Fahrradtransport aufweist“.

Wie bedeutsam das E-Bike für die Zukunft der Fahrradbranche ist, habe unmittelbar vor der Messe auch der Zweirad-Industrie-Verband (ZIV) in Berlin unterstrichen. Demnach war von den rund vier Millionen verkauften Fahrrädern in Deutschland im Jahr 2018 rund jedes vierte verkaufte Fahrrad bereits ein E-Bike.



Cockpit-Optionen „made in Wickede“: Display und Handy-Halterung fürs Navi bieten dem Zweirad-Piloten während der Fahrt umfassende Informationen.

Aus Wickede waren neben Geschäftsführer Willi Humpert, Prokurist Jens Stahlschmidt, zuständiger Einkaufsleiter Mathias Lehmann, Export Manager Christoph Hesterberg sowie der Produktentwickler Rolf Häcker aus dem Humpert Büro Fellbach bei Stuttgart nach Taiwan gereist.